



VIER WALDSTÄTTERSEE

KÜSSNACHT ROUND TRIP

Küssnacher Rundfahrt

Diese Rundfahrt ist ein Geheimtipp fernab des Trubels und führt Sie vorbei an der idyllischen Astrid-Kapelle, malerischen Bauernhäusern in Merlischachen, den Schlössern Meggenhorn und Neuhabsburg sowie zu herrlichen Ausblicken auf die Rigi und die Seebodenalp.



This scenic cruise is an insider tip away from the crowds, taking you past the idyllic Astrid Chapel, picturesque farmhouses in Merlischachen, the impressive Meggenhorn and Neuhabsburg castles and offering magnificent views of Mount Rigi and the Seebodenalp.

- Start in Lucerne
- Spring to Autumn
- 1h 45 min



Hier online buchen



LAKE & MOUNTAIN EXPERIENCES

See & Berg Erlebnisse



Weitere Infos More details

SHORT CATAMARAN CRUISE

Bürgenstock Rundfahrt

Ab Luzern nach Kehrsiten-Bürgenstock und zurück nach Luzern. Mit der wunderschönen Stadtsicht vom Luzerner Seebecken startet und endet die Rundfahrt. Zwischendrin zeigt sich der Bürgenstock von seiner schönsten Seite.



From Lucerne to Kehrsiten-Bürgenstock and back to Lucerne. The round trip begins and ends with a beautiful view of the city from Lucerne's lake basin. Along the way, the Bürgenstock reveals itself from its most stunning side.

- Start in Lucerne
- All year round
- 55 min



Hier online buchen



CRUISES ON THE PANORAMA-YACHT SAPHIR

Panorama Yacht Saphir Rundfahrt

Die 1-stündige Rundfahrt im Luzerner Seebecken bietet freie Sicht auf See, Stadt und Berge. An Bord stehen eine grosszügige Sitzlandschaft und ein kostenloser Audio-guide in verschiedenen Sprachen zur Verfügung.



The 1-hour round trip through Lake Lucerne basin offers unobstructed views of the lake, city, and mountains. On board, you'll find spacious seating and a free audio guide in several languages.

- Start in Lucerne
- Spring to Autumn
- 1h



Hier online buchen



ALPNACHER ROUND TRIP

Alpnacher Rundfahrt

Still, naturnah und eindrucksvoll – diese Rundfahrt führt Sie auf den schönen Alpnachersee mit herrlichem Blick auf den Pilatus..



Peaceful, close to nature and impressive – this cruise takes you onto the beautiful Lake Alpnach with magnificent views of Mount Pilatus.

- Start in Lucerne
- Spring to Autumn
- 2h 30 min



Hier online buchen



CITYBOAT CRUISE

Spazier- und Stadtschiff

Gönnen Sie sich einen Ausflug ins Grüne. Das Schiff bringt Sie ab Luzern zum Meggenhorn. Perfekt für Spaziergänge am See, gemütliche Rundfahrten und Familienpausen mit Spielplatz und Streichelzoo.



Treat yourself to a getaway into nature. The boat takes you from Lucerne to Meggenhorn. Perfect for lakeside walks, relaxing round trips and family breaks with a playground and petting zoo.

- Start in Lucerne
- Spring to Autumn
- 1h 15 min



Hier online buchen



GRAND LAKE CRUISE

Grosse Seerundfahrt

Geniessen Sie gemütliche Stunden auf dem Vierwaldstättersee. Von Luzern bis Flüelen und zurück – mit oder ohne Ausstieg. Lassen Sie sich von der Landschaft verzaubern und erleben Sie pure Entspannung auf dem Wasser.



Enjoy relaxing hours on Lake Lucerne. From Lucerne to Flüelen and back – with or without stopovers. Let the stunning scenery enchant you and experience pure relaxation on the water.

- Start in Lucerne
- All year round
- 5h 30 min



Hier online buchen



ANNUAL PASSES

365 Tage freie Fahrt



Weitere Infos More details



YOUR BOAT TICKET TO SUMMIT BLISS

Einsteigen und geniessen

Ob für eine kurze Auszeit oder einen ganzen Tag Entspannung – auf dem Vierwaldstättersee erwartet Sie pure Erholung. Geniessen Sie die Aussicht und lassen Sie sich im Bordrestaurant verwöhnen.

Whether you are looking for a short break or a full day of relaxation – pure tranquility awaits you on Lake Lucerne. Enjoy the view and indulge in the onboard restaurant.

Halbtax-, GA-, Junior- und Kinder-Mitfahrkarten sind auf Kurfahrten gültig.

Half-Fare, GA, Swiss Travel Pass, Junior and Children's Co-Travelcards are valid on scheduled journeys.

ONLINE BOOKING

Bequem online buchen

Ticket jederzeit online kaufen – ohne Wartezeiten. Erleben Sie maximale Flexibilität und starten Sie Ihre Fahrt ganz entspannt.



Buy your ticket online anytime – no waiting times. Enjoy maximum flexibility and start your journey with ease.



Online buchen
Book online

SHORT LAKE CRUISE

Kleine Seerundfahrt

Die Rundfahrt führt Sie von Luzern nach Beckenried und wieder zurück – eine perfekte Gelegenheit, die beeindruckende Berglandschaft der Zentralschweiz hautnah zu erleben. Lassen Sie sich von den majestätischen Gipfeln und dem glitzernden Wasser des Vierwaldstättersees begeistern.



This round trip takes you from Lucerne to Beckenried and back – a perfect opportunity to experience Central Switzerland's stunning mountain scenery up close. Let yourself be inspired by majestic peaks and the sparkling waters of Lake Lucerne.

Start in Lucerne
All year round
2 h
30 min



Hier online buchen



THE SUPREME STEAMBOAT EXPERIENCE

LEGENDS OF LAKE LUCERNE

Erleben Sie ein exklusives 5-Stunden-Erlebnis auf dem historischen Dampfschiff Gallia. Geniessen Sie ein sorgfältig zusammengestelltes 5-Gänge-Menü, erstklassigen Service und faszinierende Ausblicke.



JETZT RESERVIEREN

SUNSET CRUISE

Sonnenuntergangsfahrt

Ein Naturspektakel auf dem Vierwaldstättersee. Die Sonnenuntergangsfahrt findet auf einem Motor- oder Dampfschiff statt. Romantik pur, wenn die letzten Sonnenstrahlen hinter den Bergspitzen verschwinden.



A natural spectacle on Lake Lucerne. The sunset cruise takes place on a motor vessel or a steamboat. Pure romance as the last rays of sunlight disappear behind the mountain peaks.

Start in Lucerne
In Summer
2 h
30 min



Hier online buchen

URNERSEE ROUND TRIP

Urnersee Rundfahrt

Erleben Sie die fjordähnliche Landschaft des Urnersees bei einer entspannten Fahrt von Brunnen nach Flüelen und zurück. Perfekt, um den Alltag hinter sich zu lassen und in die Ruhe der Natur einzutauchen.



Experience the fjord-like landscape of the Lake Uri on a relaxing cruise from Brunnen to Flüelen and back. Perfect for leaving everyday life behind and immersing yourself in the tranquility of nature.

Start in Brunnen
All year round
1 h
30 min



Hier online buchen



CULINARY CRUISES

Kulinarische Schifffahrten



Kulinarische Schifffahrten



Weitere Infos
More details

SHORT LAKE CRUISE FROM WEGGIS

Kleine Seerundfahrt ab Weggis

Die Rundfahrt bringt Sie von Weggis nach Beckenried und zurück. Lassen Sie sich von der beeindruckenden Landschaft verzaubern.



This round trip takes you from Weggis to Beckenried and back. Let the impressive landscape enchant you.

Start in Weggis
All year round
1 h



Hier online buchen

GRAND LAKE CRUISE FROM WEGGIS

Grosse Seerundfahrt ab Weggis

Erleben Sie eine eindrucksvolle Schifffahrt von Weggis bis Flüelen. Geniessen Sie die imposante Bergkulisse und die malerische Landschaft.



Enjoy an impressive boat trip from Weggis to Flüelen. Take in the stunning mountain scenery and picturesque landscape.

Start in Weggis
All year round
4 h



Hier online buchen

FAMILY ACTIVITIES

Spass für Gross und Klein



Weitere Infos
More details

ROUND TRIP FROM WEGGIS – LUCERNE

Rundfahrt Weggis – Luzern

Geniessen Sie eine entspannte Schifffahrt von Weggis nach Luzern, wo Sie ausreichend Zeit haben, die Stadt und ihre Sehenswürdigkeiten zu erkunden. Zu einem späteren Zeitpunkt bringt Sie das Schiff wieder bequem zurück nach Weggis.



Enjoy a relaxing boat ride from Weggis to Lucerne, where you'll have plenty of time to explore the city and its sights. Later, the boat will take you comfortably back to Weggis.

Start in Weggis
All year round
2 h



Hier online buchen

